

Hallenfußball vom Feinsten um den Astra-Pokal 2008

am Sonntag, den 03.02.2007,
Beginn: 09.00 Uhr in der Großsporthalle, Schul- und Sportzentrum – Schenefeld

Nach den erfolgreichen Veranstaltungen 2006 und 2007 erfolgt nun die angekündigte Neuauflage dieses einzigartigen Fußballfestes. Mit Sicherheit werden die vielen Zuschauer wieder sehr guten Hallenfußball zu sehen bekommen, da erneut die besten Mannschaften aus Bremerhaven, Hamburg und

dem Kreis Pinneberg ihr Kommen zugesagt haben. Für alle Mannschaften ist es wieder die (!!!) Möglichkeit, die eigene Spielstärke mit den seit vielen Jahren bekannten Sportfreunden zu messen, um dann womöglich den wieder tollen Astra – Pokal mit nach Hause zu nehmen. Aber bis das der Fall sein kann, stehen viele und sehenswerte sportliche Auseinandersetzungen auf dem Spielplan. Zu sehen und fußballerisch

zu bewundern sind die Super – Oldies folgender Vereine: Bremerhaven – Lehe, SV – Lurup, SG Holsatia / EMTV - Elmshorn, VFL – Pinneberg, Union – Tornesch, Komet – Blankenese, Walddörfer – SV, Krückaupark und SG Blau – Weiß 96 / Altona 93. Die Veranstaltung wird bis ca. 15.00 Uhr andauern. Die insgesamt 5 Pokale (1. – 4. Platz und Torschützenkönig) werden überreicht durch Christiane Küchenhof, Bürgermeisterin der Stadt Schenefeld.

Ein Imbiss- und Getränkeangebot halten die Veranstalter - wie gehabt - in der Tee – Stube bereit. Eintritt für diesen fußballerischen Leckerbissen?? nein, frei!!!